

puissant en bonnes œuvres sociales et philanthropiques, est le grand prodige, qui s'accomplit tous les jours dans l'Eglise, sous l'influence de Jésus-Christ.

Aussi, au milieu des défaillances de notre siècle, c'est pour nous une grande consolation de constater les progrès de l'apostolat catholique dans le monde. Sous son influence salutaire, l'Allemagne et la Grande Bretagne reviennent à pas de géants à la noble Foi de leurs ancêtres. Les deux Amériques, les provinces de l'Afrique, de l'Asie et des îles les plus lointaines ont reçu de bonne heure la visite des missionnaires, et ces héros de l'Evangile marchent, parlent, souffrent et meurent comme les Apôtres et les Martyrs d'autrefois.

L'Apostolat est donc encore bien vivant dans l'Eglise qui est aujourd'hui aussi apostolique qu'aux premiers siècles, et une des joies de notre sainte religion, c'est de voir aussi ses enfants se grouper ensemble pour étendre sur les âmes, par le bon exemple et la prédication, la puissance et les bienfaits de l'Apostolat chrétien, qui donne partout les consolations du salut et les perfections de la vraie civilisation.

... Honneur donc aux vaillants missionnaires qui ont évangélisé ce pays, et particulièrement au noble et vénérable Père Lacombe, dont nous célébrons hier avec tant de solennité et d'enthousiasme, le jubilé de diamant ! Honneur à Sa Grandeur Mgr Legal, qui pendant 20 ans a évangélisé la tribu des Pieds-Noirs et qui, aujourd'hui, préside avec tant d'éclat et de succès aux destinées de la religion dans cette belle province ! Honneur à vous tous, ouvriers de la première heure, dont l'apostolat a été si fécond et les exemples de vertu si admirables ! Mais particulièrement à vous, Révérendes Sœurs Grises de la Charité, honneur et gloire à votre sainte fondatrice qui a su vous inspirer tant de charité, de dévouement et d'abnégation, honneur et gloire à votre communauté qui fait tant de bien dans l'Eglise de Dieu !

VINGT-CINQ ANNEES CURE DE LORETTE.

Le 31 octobre 1884, M. l'abbé Joseph Dufresne, — depuis cinq ans à Saint-Boniface, où il avait été professeur au collège et desservant à la cathédrale, — se rendait à Lorette, dont Mgr Taché venait de le nommer curé en remplacement de M. l'abbé J.-G. Comminges, décédé subitement le 27 septembre précédent. Vingt-cinq années se sont donc écoulées depuis lors et c'est cette anniversaire que le digne pasteur a célébré le 28 octobre en union avec ses paroissiens, les Rdes Sœurs St-Joseph de St-Hyacinthe et les confrères dont les noms suivent : Mgr Dugas, P. A., v. G. ; les RR. PP. Filiatrault, S. J., recteur du collège de St Boniface, et Gendreau, O. M. I., curé de St-